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Projet d'expansion du réseau de transport
en Minganie - Raccordement du complexe
de laRomaine

Côte-Nord 6211-03-073

-----Message d'origine-----
De : Donald.Gingras@mrnf.gouv.qc.ca [mailto:Donald.Gingras@mrnf.gouv.qc.ca]
Envoyé: 9 juin 2010 14:09
À : Poliquin, Renée (SAPE)
Objet: TR : Question de la commission du SAPE concernant le projet La Romaine - raccordement de la ligne
électrique

Bonjour Madame Poliquin,

Je constate qu'il y a une coquille dans la réponse que je vous ai transmise le 7 juin. Il faut
remplacer le terme "bûchage" par le terme "brûlage". Voici donc la version corrigée.

Mes meilleures salutations!

T~xte corrigé

Bonjour Madame Poliquin,

Dans un premier temps, sur le plan forestier, le MRNF demande à Hydro-Québec de
récupérer le maximum de bois marchand possible. Présentement le volume à récupérer
n'est pas déterminé, car il faut examiner en détail, avec Hydro-Québec, les différentes
contraintes (accessibilité, distance, ...) et les coûts de récolte et de transport.

Les débris ligneux restant pourraient être déchiquetés ou brûlés. Ils se décomposent plus
faci ment s'ils sont déchiquetés plutôt que laissés tels quels surplace. Par ailleurs, le

"... rûlage fait en sorte que les éléments minéraux sont disponibles plus rapidement dans le
sol, mais, comme la végétation est, de toute façon, contrôlée par Hydro-Québec, cela ne
présente pas un réel avantage.

Je vais demander à Madame Nathalie Bourbonnais, qui était présente comme personne
ressource lors des audiences du BAPE, de vous adresser directement'ses commentaires pour
les aspects fauniques.

Mes meilleures salutations!

Donald Gingras, ing.f.
Chef de l'Unité de gestion des ressources
naturelles et de la faune de Sept-Îles,
Havre-Saint-Pierre et Anticosti
Téléphone: 418-964-8300
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